

Lunulis

SO BAUST DU EINEN LAVASPUCKENDEN VULKAN!

Mach dich bereit für eine explosive Wissenschaftsparty!

Vulkane sind wie ich: heiß, geheimnisvoll und ein bisschen dramatisch.

Mehr Glitzer = mehr Explosionen! (Wissenschaft!)

DU BRAUCHST:

- 1 leere Plastikflasche (0,5 l)
- Zeitungspapier oder Pappe
- Kleband oder Kleber
- Farbe
- Backpulver (Backsoda)
- Essig
- rote Lebensmittelfarbe (optional)
- Glitzer (optional)

YOU NEED:

- 1 empty plastic bottle (0.5 l)
- Newspaper or cardboard
- Tape or glue
- Paint
- Baking soda
- Vinegar
- Red food coloring (optional)
- Glitter (optional)

SO GEHT'S:

- 1 Stelle die Plastikflasche in die Mitte einer großen Unterlage. Das ist der Schlund deines Vulkans!
- 2 Baue den Vulkan um die Flasche herum auf – mit Zeitungspapier oder Pappe. Klebe alles gut fest und lass oben die Öffnung der Flasche frei.
- 3 Bemalen! Lass deiner Kreativität freien Lauf. Magma darf natürlich nicht fehlen!
- 4 Gib 2–3 Esslöffel Backpulver in die Flasche. Füge ein paar Tropfen rote Lebensmittelfarbe hinzu.
- 5 Gieße langsam Essig in die Flasche. Tritt zurück und staune über den ausbrechenden LAVAPASS!

HERE'S HOW:

- 1 Place the plastic bottle in the middle of a large mat. This is the throat of your volcano!
- 2 Build the volcano around the bottle using newspaper or cardboard. Tape or glue it all together, leaving the top of the bottle open.
- 3 Paint it! Let your creativity flow. Don't forget the magma!
- 4 Add 2–3 tablespoons of baking soda into the bottle. Add a few drops of red food coloring.
- 5 Slowly pour vinegar into the bottle. Step back and watch your LAVA GO WILD!

TIPP VON NOX: Je mehr Essig, desto größer die Lava! Aber Vorsicht – nicht übertreiben, sonst wird es eine Überschwemmung und ich verliere meine königliche Würde. 😊

YETI TIP: The more vinegar, the bigger the lava! But be careful – don't overdo it, or you'll cause a flood... and I'll be in a mess. 😊

VIEL SPAß BEIM EXPERIMENTIEREN!
HAVE FUN EXPERIMENTING!